

Préface.



NOUS avons obtenu de M. J. Depoin, l'éminent président de l'Institut Sténographique de France, l'autorisation de publier son Cours Parlementaire. Profondément convaincus de l'avantage inappréciable qu'offrent les tableaux pour l'étude de la métagraphie, nous avons décidé de livrer cet ouvrage au public.

L'appréciation flatteuse qui nous a été donnée par plusieurs professeurs et praticiens, consultés à cette fin, nous est un sûr garant que cette publication sera accueillie avec faveur par tous ceux qui s'intéressent à l'art abrégatif, et, nous espérons que les aspirants sténographes nous sauront gré de leur avoir facilité leur tâche.

C'est l'unique but que nous nous sommes proposé, puissions-nous l'avoir atteint ?

La Direction,

LE STÉNOGRAPHE CANADIEN.